



Cambios en el directorio del RENAP

Gana premios al cobrar tus remesas en Walmart



Últimas noticias

Filemón se une a la campaña de prevención de quemaduras en niños y adolescentes





Cambios en el directorio del RENAP

El magistrado del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Gabriel Vladimir Aguilera Bolaños asumió la Presidencia del Directorio del Registro Nacional de Personas (RENAP), sustituyendo a Blanca Odilia Alfaro Guerra, quien, a partir del jueves 26 de octubre, asumió la Presidencia del ente electoral.



Mientras tanto, el magistrado Mynor Custodio asumió como suplente por parte del TSE.



Los cambios en el RENAP se efectúan luego que un escándalo invadiera a la institución, por múltiples denuncias de trabajadores de la institución por un supuesto contrato anómalo.

Alerta causó ante la Contraloría General de Cuentas (CGC), luego de recibir la denuncia, envió una auditoría financiera al Registro Nacional de las Personas (Renap) en la que se determinaron cinco posibles irregularidades en el contrato de arrendamiento del inmueble de Business Center Zabla, que se ubica en la zona 13, de la ciudad de Guatemala; y el cual se convertiría en la sede del RENAP.



Luego de realizar la auditoría la CGCN recomendó al RENAP rescindir el contrato firmado con la empresa Business Center Zabla.

El contrato según la CGCN indicó de irregularidades, en el contrato y la publicación en Guatecompras; pues no se hizo en quetzales sino en dólares, por una renta de \$5 millones 260 mil 387.

Cómo se integra el Directorio del RENAP:

El Directorio es el órgano superior del RENAP. Se integra con tres miembros: un Magistrado del TSE, el Ministro de Ministerio de Gobernación (MINGOB) y un miembro del Congreso de la República.

Migración inadmite el ingreso de ciudadana estadounidense acusada de abuso sexual



En el Aeropuerto Internacional La Aurora, se inadmitió a la primera mujer con antecedentes de abuso sexual a menores. La mujer de 45 años es de nacionalidad estadounidense y arribó al país en un vuelo comercial.

Al momento de realizar el control migratorio tenía una alerta activa por antecedentes de abuso a un adolescente de 16 años, por lo que se llevó a cabo el protocolo de seguridad del Instituto Guatemalteco de Migración y fue a una segunda revisión, en la cual de manera inmediata se inadmite su ingreso al país.

Así mismo, se brindó atención médica por parte del personal del Ministerio de Salud Pública que se encuentra dentro del aeropuerto, ya que la mujer se encontraba con signos de ansiedad y presión alta. Los delegados migratorios de turno coordinaron el retorno de la persona hacia el país de origen.



El Instituto Guatemalteco de Migración, asume el compromiso para prevenir la trata de personas y el turismo sexual en el país, por lo que estas acciones dan cumplimiento a los mismos.



Los Tigres del Norte en Guatemala-

Una de las agrupaciones más consolidadas se presenta en Guatemala, Los Tigres del Norte

Explanada 5, zona 5 ciudad Guate

09 de diciembre de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Filemón se une a la campaña de prevención de quemaduras en niños y adolescentes

El Hospital Roosevelt, a través de la Unidad de Quemaduras Pediátricas efectuó una actividad para conmemorar el Día Latinoamericano para la Prevención de Quemaduras, el que se celebra cada 26 de octubre, donde lanzó recomendaciones para contrarrestar estos accidentes en niños y adolescentes.

En el acto participó Luis Chávez, subdirector médico; Jaime Matta, subdirector Técnico de Apoyo; Lourdes Santizo, jefa de la Unidad de Quemaduras Pediátrica, todos del Hospital Roosevelt, así como Paulina de Keilhauer, en representación de la Fundación para Niños quemados de Guatemala.

En la actualidad, en el país se registran entre cinco mil y seis mil casos de niños y jóvenes quemados cada año. De esa cifra, en el Hospital Roosevelt se brinda atención médica a un promedio de 500 pacientes, algunos de ellos requieren ingreso en la unidad de quemaduras, mientras que otros son asistidos de manera ambulatoria en la clínica infantil de Niño Sano.

“El 90 % de las quemaduras ocurren en casa, o sea que, con pequeñas medidas que se tomen podemos disminuir este número”, declaró la doctora Lourdes Santizo, jefa de la Unidad de Quemaduras Pediátricas del Hospital Roosevelt.



Las causas principales de las heridas son por líquidos calientes, superficies con fuego, quemaduras eléctricas, fuegos pirotécnicos y otros objetos calientes. Por tal razón, se recomienda no dejar velas descuidadas, evitar que los niños toquen cables eléctricos y jugar con cohetes o cerca del fuego y ollas calientes, en la cocina.



Durante el evento se recomendó que cuando las prendas de vestir de una persona agarren fuego, debe rodar sobre el suelo para apagar las llamas, verter agua limpia sobre la quemadura, cubrir la herida con una toalla limpia y secar mientras se acude al centro de salud más cercano.



Por otro lado, una de las sorpresas de la reunión estuvo a cargo de Rosa Murales, directora de la Escuela Hospitalaria, quien llevó a cabo la presentación oficial de Filemón, la nueva mascota del centro asistencial quien se une a la campaña de prevención de quemaduras.

Entre las características del personaje podemos mencionar que es un dragón único, ya que lanza agua en lugar de fuego y su principal labor es proteger a quienes ama y consolar a los niños que han sufrido quemaduras. Este peculiar dragón cobró vida en la Escuela Hospitalaria del Hospital Roosevelt.



El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPA), se une a la conmemoración para prevenir las quemaduras en toda la familia, además de poner a la disposición de los guatemaltecos los servicios de salud para brindar la atención requerida.

Es de suma importancia que los padres de familia tomen las medidas de precaución necesarias para evitar accidentes durante la época navideña y de fin de año.

Cada año, se reportan niños que presentan quemaduras de 1º., segundo y tercer grado, ante lo cual es necesario tener conciencia y resguardar a las niñas, niños y adolescentes para que evitarles sufrimiento innecesario.



Uso responsable del agua en el cultivo de banano

Hugo Molina Botrán, Asesor Agrícola nos indica que el agua es uno de los recursos naturales que se requieren para la producción de banano. 70% de la planta del banano es agua, por lo que es importante establecer los principios agronómicos y ambientales adecuados para usar de manera racional este recurso. El uso del agua en la producción de banano se centra en las labores agrícolas, de post cosecha y para el consumo humano.

Uso agrícola

El riego es la actividad que permite planificar el uso del agua en las operaciones agrícolas. La humedad perdida en el área de plantación por factores climáticos como: temperatura y radiación solar, como también por el intercambio gaseoso de la planta, transpiración por estomas (conocido como evapotranspiración del cultivo), se repone con la aplicación de agua por medio del sistema de riego. Los programas de riego se evalúan de forma semanal para realizar los ajustes de acuerdo con pronósticos climáticos y la evaluación fenológica de la plantación para hacer uso óptimo del agua para el riego. Este sistema también sirve como medio para el transporte y aplicación de nutrientes en la planta, ya que se hace fertirriego facilitando la aplicación de una forma uniforme en el área de cultivo.



Uso post cosecha

En la planta empacadora, el agua se emplea en los tanques de lavado que tienen dos principales funciones: reducir la temperatura del racimo y retirar el exceso de látex por los cortes al racimo y gajos. El agua usada en estos tanques está en continuo monitoreo ya que los parámetros de calidad microbiológica son sumamente estrictos.

Para garantizar el uso eficiente del agua en las plantas empacadoras, se deben diseñar líneas de descarga que permitan la recirculación del agua, convirtiéndose en un sistema semicerrado y reduciendo el consumo de agua en el proceso de post cosecha.

Uso humano

Además del agua que se utiliza en las actividades productivas, no debe olvidarse los usos que hacen las personas. El principal es la hidratación del personal agrícola y en planta empacadora. Contar con los sistemas de abastecimiento de recipientes para hidratación es una actividad que se supervisa por medio del plan de Salud y Seguridad Ocupacional.

El agua es indispensable para las actividades complementarias en la producción de banano, como contar con servicios sanitarios de agua fluida, tanto en áreas agrícolas como en planta empacadora. Esto es una buena práctica que fomenta la higiene en los trabajadores, ya que la inocuidad tanto en plantación como planta empacadora es un requerimiento esencial para la producción de banano de exportación.

Conclusión

El agua es un elemento clave que debe ser planificado bajo criterios agronómicos desde la instalación del sistema hidráulico hasta la programación de aplicación en campo con el objetivo de hacer uso racional del recurso.

En la época de lluvia es indispensable extraer la mayor cantidad de agua de las plantaciones, por lo mismo el sistema de drenajes, adecuadamente contruidos y con el debido mantenimiento, es necesario para reducir la incidencia de enfermedades fúngicas.

Es necesario mantener un continuo control sobre la calidad del agua que se utiliza en los procesos post cosecha en empacadoras de banano, parte del mantener la inocuidad en los productos.

¡En la producción de banano, el agua es un insumo clave para los niveles de producción y para que a su vez sean productos con la inocuidad adecuada para el consumidor!



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



¡Descubre las finanzas positivas! En un plataforma digital con educación financiera

BAC presenta la plataforma Finanzas Positivas, una herramienta que busca masificar la educación financiera digital para lograr más inclusión y contribuir así a la salud económica de las personas y sus familias a lo largo de la región centroamericana, en donde el asesor financiero opera. La educación financiera promueve los hábitos de ahorro, consumo responsable y decisiones de compra informadas, contribuyendo a que las personas tengan una mayor estabilidad financiera y bienestar a lo largo de la vida.

El asesor financiero líder de la región, a través de Finanzas Positivas, continuará ayudando a que las personas aprovechen al máximo su dinero y alcancen sus metas financieras. Esta plataforma contiene cursos y temas relevantes que brindarán a todos aquellos interesados buenas prácticas para lograr obtener salud financiera. El sitio se estructura en tres segmentos: personas, familias y empresas; lo que permite ofrecer una guía integral para las etapas de la vida, construyendo, de la mano de BAC, un futuro positivo, negocios prósperos y una mejor sociedad.

BAC tiene el compromiso de reimaginar la banca para generar prosperidad en la vida de las personas, familias y empresas, por ello, brinda una formación integral, accesible e innovadora que hará aún más simple el aprendizaje de la educación financiera. *"Finanzas Positivas es producto de la evolución de nuestro programa de educación financiera, que durante 15 años ha capacitado en salud e inclusión financiera y digital a más de 1.3 millones de personas. Además, mediante nuestra plataforma digital hemos alcanzado a casi 600 mil personas. Junto a esto, más de 145 mil pequeñas y medianas empresas se han visto impactadas por otros programas de formación y acompañamiento",* señaló Eric Campos, Country Manager de BAC Guatemala.

Finanzas Positivas contiene más de 900 lecciones, consejos y recursos de acceso público. Todo este contenido se encuentra disponible para su consulta al ingresar al siguiente enlace: www.finanzaspositivas.com. Para las personas, se cubren temas como tomar el control de las finanzas, aprender a leer los estados de cuenta y cultivar el hábito del ahorro. Para las familias, se ofrecen herramientas que permiten crear presupuestos, la gestión de créditos de manera responsable y consejos financieros en tiempos de crisis. Finalmente, para las empresas, se enseñan métodos de búsqueda de ideas para emprendimientos, estrategias para generar valor a través de las inversiones y se da a conocer el proceso para lanzar una tienda en línea desde cero.

Gana premios al cobrar tus remesas en Walmart



Con el compromiso de brindar a las familias guatemaltecas experiencias de compra únicas, Walmart de México y Centroamérica se enorgullece en anunciar el lanzamiento de la promoción "FIN DE AÑO GANANDO CON TUS REMESAS".

Hasta el 31 de diciembre de 2023, los clientes de los diferentes formatos de Walmart tendrán la oportunidad de ganar premios al recibir sus remesas de Banco Industrial. Entre los premios se encuentra; una tarjeta de regalo valorada en Q5,000 y 15 tarjetas de regalo valoradas en Q1,000, lo que suma un total de 16 premios.



"En Walmart, sabemos lo importante que son las remesas para muchas familias en Guatemala, y queremos recompensar su confianza y fidelidad al elegir nuestras tiendas para recibirlas. Con esta promoción, buscamos brindarles la oportunidad de ganar increíbles premios" comentó Luis Arturo Ramírez, Coordinador de Asuntos Corporativos de Walmart de México y Centroamérica.

Participar en esta emocionante promoción es tan fácil como ir al super. Los clientes solo deben cobrar sus remesas de Banco Industrial en las cajas de Walmart, Paiz, Despensa Familiar y Maxi Despensa. Posterior a ello, pueden completar el formulario de participación en línea en www.walmart.com.gt/remesas. Con estos simples pasos, los clientes estarán participando y aumentando sus posibilidades de ganar estos fabulosos premios.

Esta iniciativa premia la confianza de los guatemaltecos que realizan el cobro de sus remesas en tiendas Walmart y sus cuatro formatos. Además, pone a disposición de los beneficiarios más de 200 puntos para facilitar el proceso de cobro de las remesas en horarios de lunes a domingo, de 7:00 am a 8:00 pm, para garantizar la accesibilidad a este servicio.

A través de éstas y otras acciones, Walmart de México y Centroamérica reafirma su compromiso con las familias guatemaltecas de seguir innovando y brindando experiencias de compra excepcionales.

Para obtener más información sobre la promoción "FIN DE AÑO GANANDO CON TUS REMESAS" y conocer los detalles completos de cómo participar, visite www.walmart.com.gt/remesas o acérquese a su tienda Walmart, Paiz, Despensa Familiar o Maxi Despensa más cercana.



3 beneficios de actualizar la memoria RAM de una computadora, de acuerdo con Kingston

Luego de comprar una computadora portátil o de escritorio es normal que con el paso del tiempo se vuelva lenta ya que las aplicaciones cada vez exigen más recursos y esto puede afectar el rendimiento general del equipo y resultar frustrante. Actualizar la memoria RAM puede ser una gran solución para evitar comprar un equipo nuevo y en su lugar optimizar el rendimiento del equipo actual. Para ello Kingston Technology, la compañía líder en memoria y almacenamiento cuenta con la guía perfecta para darle una nueva vida a PC's y laptops por igual.

Para qué sirve la memoria RAM

La memoria RAM es un almacenamiento temporal de datos de alto rendimiento que actúa como amortiguador entre el procesador y la unidad de disco duro (HDD) o la unidad de estado sólido (SSD). Cuanta más capacidad de RAM disponga el procesador, más rápido se podrán recuperar las aplicaciones y los datos del almacenamiento. Particularmente para usuarios que a menudo utilizan varias aplicaciones y abren grandes archivos simultáneamente, la RAM adicional puede mejorar significativamente su productividad.



Definir cuánta memoria se necesita

Para realizar un diagnóstico sobre cuánta memoria utiliza el equipo en cuestión es necesario acceder al Administrador de tareas y posteriormente situarnos en la pestaña de rendimiento en la sección de memoria donde es posible observar cuánta RAM está siendo utilizada, así como la capacidad disponible. Para asegurarnos que el diagnóstico sea más certero, también es necesario abrir las aplicaciones y archivos de datos más utilizados comúnmente por el usuario durante el día mientras el administrador de tareas permanece abierto. De esta manera, el análisis se hará sobre un escenario de uso realista.

Comprender los requisitos del equipo para sustituir la memoria

La mayoría de las portátiles y computadoras de escritorio actualizables utilizan una arquitectura de memoria de doble canal. Esto significa que se combinan dos módulos de memoria idénticos para duplicar su rendimiento, y es la configuración óptima para los procesadores Intel y AMD. Siempre que sea posible, se debe evitar mezclar memorias de diferentes velocidades y capacidades, ya que esto puede forzar a la memoria a bajar su rendimiento, sacrificando el potencial ancho de banda.

Para simplificar este proceso Kingston cuenta con soluciones de memoria RAM que son 100% equivalentes a las opciones ofrecidas por el fabricante original del sistema de manera que la compatibilidad está garantizada. Así mismo, con la herramienta del configurador de Kingston, es posible identificar fácilmente qué módulos son compatibles con el sistema o revisar si un módulo específico que se tiene en mente funcionará con la computadora en cuestión. Además, en caso de tener alguna duda, es posible consultar al equipo de especialistas de Kingston a través del servicio "Pregunte a un experto" para contar con asesoría personalizada sobre los productos correctos a comprar.

¿Cuáles son los beneficios de actualizar la memoria RAM?:

Rendimiento optimizado del equipo: al actualizar la memoria RAM se puede lograr que la computadora sea más rápida, eficiente, logrando como resultado flujos de trabajo más productivos. Por otro lado, una RAM insuficiente puede provocar bloqueos inesperados, que los programas y las aplicaciones no respondan y retraso al escribir.

Es más barato que adquirir un nuevo equipo de cómputo: El costo de actualizar la memoria RAM de un portátil es mucho más rentable que comprar un portátil nuevo. De hecho, en el mercado actual, es posible actualizar aproximadamente 20 portátiles de 8GB a 16GB de RAM por el mismo coste que comprar un solo portátil nuevo.

Permite a las empresas renovar muchas computadoras al mismo tiempo: Adquirir un juego completo de computadoras nuevas para una empresa con un presupuesto ajustado no siempre es una opción realista. Pero comprar memorias al por mayor a través de proveedores fiables y de confianza como Kingston Technology no tiene por qué suponer un gasto excesivo, y podría dar a una empresa la ventaja competitiva que necesita para mantenerse a la vanguardia.